



## **MICRO BOLETÍN**

**Esmeraldas, 11 de Mayo de 2016**

### **Se ultiman detalles en nuevo albergue permanente Muisne 1**

Ayer, en horas de la mañana, el Ministro de Ambiente, Daniel Ortega y la Gobernadora de la provincia, Paola Cabezas, recorrieron y evaluaron el avance en la adecuación del nuevo albergue permanente que se está levantando en Muisne. Miembros de las Fuerzas Armadas, en coordinación con el Ministerio de Ambiente, y otras instituciones de Estado, ultiman detalles para la apertura de este lugar de acogida para los afectados.

Cocina, cuarto de frío, comedores comunitarios, sala de juegos para niños, y estación de baterías sanitarias ecológicas, son algunos de los servicios con los que contará este nuevo albergue, y próximamente el de Chamanga. "Además, se implementarán contenedores, de tal manera que los ciudadanos puedan guardar sus pertenencias, las que han podido rescatar de sus hogares con total tranquilidad y seguridad", indicó el Ministro, Daniel Ortega.

A nivel nacional se están construyendo alrededor de 18 albergues, para acoger a unas 30.000 personas que se quedaron sin vivienda o tuvieron afectaciones en sus casas por el terremoto del pasado 16 de abril. Estos centros estarán equipados para atender con servicios básicos de primera necesidad.

¡Tod@s Somos Gobernación!